



Depuis le début de cette matinée, les populations du quartier Fret localité située à quelques mètres de l'aéroport internationale de Douala sont aux abois. Pour cause, la nommée Adama est soupçonnée d'avoir mis du poison dans le repas de son époux.

D'après les témoignages , le nommé Labarang chauffeur camion originaire de la région de l'Adamaoua, a été empoisonné par sa deuxième épouse la nommée Adama qui lui reprochait non seulement de l'avoir répudié, mais aussi d'avoir pris une nouvelle femme.

C'est ainsi qu'elle va décider de mettre fin aux jours de son mari en introduisant du poison dans le déjeuner de ce dernier dans la soirée du mardi 17 avril.

Révoltées par cette attitude, les populations ont essayé d'en découdre avec la présumée coupable mais, cette dernière échappera à cette bastonnade grâce à l'intervention prompte des forces de l'ordre qui, l'ont aussitôt conduite au commissariat où une enquête a été ouverte.